

La légende de Saint Martin

Le 9 novembre dernier, à la tombée de la nuit et à la lueur des lanternes, les enfants ont accompagné Saint Martin pour retrouver son âne parti brouter. L'occasion pour tous de se remémorer et de transmettre cette tradition. Les 220 enfants présents ont pu chanter les paroles de la chanson de Saint Martin et recevoir folards et friandises.



Commémorations du 11 novembre



11 novembre, jour de l'Armistice qui met fin aux derniers coups de feu et aux derniers coups de sang de la première guerre mondiale.

Un moment de recueillement et de souvenir a été organisé en collaboration avec les Anciens Combattants et les enfants de l'école Bernard Degunst. L'émotion est toujours intacte lors de ce devoir de mémoire et la Marseillaise chantée par les enfants ainsi que le dépôt de gerbes ont été des moments intenses.

La population et le corps enseignant se sont déplacés à l'occasion de ce 103ième anniversaire de l'Armistice 1914/1918 avec pour seul objectif: ne jamais oublier !

